

*Schöne, gemeinsame Jahre,
nicht weinen, dass sie vergangen,
sondern danken, dass sie gewesen.*

Hermann Hesse

Traurig, aber mit vielen kostbaren Erinnerungen, haben wir im kleinen Kreis Abschied genommen von

Agnes Engeloch

21. August 1928 bis 18. November 2015

Unser «Grossgotti», unsere liebe Verwandte und Freundin, durfte friedlich einschlafen und ist von den Beschwerden des Alters erlöst worden. Wir werden ihr teilnehmendes, humorvolles und gütiges Wesen in uns weitertragen.

Für die würdige Trauerfeier danken wir Frau Pfarrerin Wey und der Organistin, Frau Dieboldswyler. Ihre letzten Monate hat Agnes Engeloch im Domicil Spitalackerpark verbracht. Ein grosser Dank gebührt dem engagierten Team für die sorgfältige und liebevolle Pflege.



Traueradresse:
Franz Engeloch
Bachmattweg10
3400 Burgdorf

In herzlichen Gedanken:

Franz, Monika, Dario & Amos Engeloch-Rothen,
Burgdorf

Margrit Engeloch, Wohlen
Bernhard & Lilian Hefti, Worb

Marco, Isabella & Gabriele Zebedeo, Wohlen
Sarah Engeloch, Rüfenacht

Thomas, Susanne, Stephanie & Julia Moos-Rietiker,
Winterthur

Julia Gschnitzer, Salzburg

Paulo, Paula, Miguel & Joana Carreira, Bern